
Cortébert 
Informations du Conseil municipal 

 
 
 
Représentations 
Nicolas Bürgi se rendra le 17 mai à la cérémonie marquant les 10 ans de la fusion de Péry-La 
Heutte. Eva Bühler participera le 8 mai à l’assemblée générale du Centre de culture et de 
loisirs de St-Imier. Fabrice Riat quant à lui participera le 1er mai à une réunion à Sonceboz 
concernant le développement de l’offre CFF dans le Jura bernois et les relations de l’entreprise 
avec les communes. 
 
Frelon asiatique 
Une campagne de lutte contre le développement des frelons asiatiques est en cours. Le site 
www.frelonasiatique.ch donne tous les détails pour reconnaître les frelons et par exemple 
détecter les nids en formation au printemps. Une telle détection permet de combattre la 
prolifération, qui nuit notamment aux abeilles. Le Conseil municipal remercie la population 
d’annoncer d’éventuels signes afin de prendre les mesures nécessaires. 
 
Mensuration 
Le Conseil municipal a adjugé le contrat de maintenance pour la mensuration officielle à 
l’entreprise Sigeom SA pour la période 2026-2033. L’entreprise a donné parfaite satisfaction 
jusqu’ici et l’exécutif se réjouit de poursuivre la collaboration pour l’importante mission de 
maintien à jour des données du cadastre. 
 
Comptes 2024 
Les comptes municipaux pour l’année 2024 ont été bouclés et la révision a eu lieu le 1er avril 
dernier. Et ce n’est pas un poisson d’avril, le résultat est particulièrement réjouissant : le 
compte général présente un bénéfice de 420 mille francs. En tenant compte des tâches 
autofinancées, le compte global affiche même un excédent de 490 mille francs. Cette très 
heureuse surprise est due principalement à des recettes supérieures au budget dans les 
impôts sur le revenu des personnes physiques (210 mille francs), les impôts sur les gains 
immobiliers (159 mille francs) et les taxations spéciales (76 mille francs). Par ailleurs, une 
contribution cantonale de 126 mille francs a été allouée dans le domaine scolaire, compte tenu 
des critères mis en place par le canton pour soutenir les petites communes qui ont des charges 
particulièrement lourdes. Le Conseil municipal se réjouit de ce bon résultat, tout en restant 
vigilant pour l’avenir en raison de nombreux projets d’investissements qui devront être 
abordés, notamment dans le domaine routier. Un grand remerciement est adressé à Carole 
Juillerat pour l’excellente tenue de la comptabilité. Les détails seront présentés lors de 
l’assemblée municipale du 16 juin prochain. 
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